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SESION ORDINARIA DEL CONSEJO COMUNAL  

DE ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL. 

 

En Conchalí, a 12 de octubre de 2017, siendo las 18:27 horas, se da inicio a la sesión Ordinaria 

convocada para el día de hoy del Consejo Comunal de Organizaciones de la Sociedad Civil de  

la Comuna.  

 

Dirige la sesión en Alcalde, señor René de la Vega Fuentes, con la presencia de los siguientes 

consejeros: 

CONSEJERAS/OS PRESENTES:  

 

1. Víctor Hugo Pérez M. 

2. Gloria Ordenes T. 

3. Adriana Meneses T. 

4. Rosse Mary Contreras S. 

5. Christian Real M. 

6. Nancy Riveros S. 

7. Adela Vega M. 

8. Luz Sandoval I. 

9. Emilia Troncoso J. 

10. Cecilia Zapata S. 

11. Mauricio Tapia C. 

12. Graciela Quiñones L. 

13. Manuel Carrasco P. 

14. Mariela Caceres F. 

15. Ricardo Calvo A. 

16. Rosa Bascuñan M. 

 

CONSEJERAS/OS AUSENTES  

1. María Salomé F. 

2. Sylvia Rojas C. 

3. Lidia Sanhueza B. 

4. Fidelia AillapanA. 

 

TABLA 

 

1. Entrega de los siguientes instrumentos  en cumplimiento del Artículo 82° letra a) 

Ley N°18.695, que a continuación se indican: 

 

a).-  Plan Anual de Gestión 2018. 

b).-  Presupuesto Municipal 2018, con sus respectivas memorias de ingresos y 

gastos.  

c).-  Políticas de Servicios Municipales de Educación, Salud y Atención de 

Menores 2018. 

d).-  Presupuesto de la Corporación Municipal de Educación, Salud y Atención 

de Menores de Conchalí 2018.   

e).-  Cometidos a Honorarios 2018. 

f).-  Programa de Mejoramiento de la Gestión Municipal: Objetivo Institucional 

– Objetivo Colectivo 2018. 

g).-  Plan Anual de Capacitación Municipal 2018, artículo 9 Ley 20.742 

h).-  Políticas de Inversión 2018. 

I).- Plan Comunal de Seguridad Pública  

 

2.- Presentación Protocolos Intersectoriales de CORESAM. 

 

3.- Jornada de Capacitación. 

 

4.- Varios 

 

PRIMER TEMA  

Entrega de los siguientes instrumentos en cumplimiento del Artículo 82° letra a) Ley 

N°18.695, que a continuación se indican 
a).-  Plan Anual de Gestión 2018. 

b).-  Presupuesto Municipal 2018, con sus respectivas memorias de ingresos y gastos.  

c).-  Políticas de Servicios Municipales de Educación, Salud y Atención de Menores 2018. 
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d).-  Presupuesto de la Corporación Municipal de Educación, Salud y Atención de Menores de 

Conchalí 2018.   

e).-  Cometidos a Honorarios 2018. 

f).-  Programa de Mejoramiento de la Gestión Municipal: Objetivo Institucional – Objetivo 

Colectivo 2018. 

g).-  Plan Anual de Capacitación Municipal 2018, artículo 9 Ley 20.742 

h).-  Políticas de Inversión 2018. 

I).- Plan Comunal de Seguridad Pública  

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, da la palabra al director de la Secretaria Comunal de 

Planificaciones. 

 

El director de la Secpla señor Raúl Opazo, señala que se hace entrega al Cosoc de los 

instrumentos de gestión para el año 2018, una copia en formato papela a la vicepresidenta Sr. Gloria 

Ordenes, y una copia digital a cada consejero, indicando el calendario de análisis de estos por el 

Concejo. 

 

 SEGUNDO TEMA 

Presentación Protocolos Intersectoriales de CORESAM. 

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, da la palabra al equipo de profesionales de Coresam, quienes en 

virtud de presentación en power points, que forma parte integrante de la presente acta, presentan los 

protocoles de trabajo entre los distintos programas y servicios. 

 

La consejera señora Adela Vega, señala que le parece muy bien el flujograma, y estima relevante 

que los padres se incorporen en el trabajo. 

 

La consejera señora Rose Mary Contreras, destaca la idea de contar con estos protocoles, ya que 

permiten una mejor utilización de los recursos y ampliar el número de beneficiados.  

 

La consejera señora Rose Mary Contreras, consulta por los contratos existentes en relación al 

presupuesto. 

 

La consejera señora Gloria Ordenes, estima que los instrumentos son positivos para el desarrollo 

del comuna, y se pregunta si los profesionales estarán interesados en ser parte de estos protocolos. 

 

Los representantes de Coresam indican que si, que los profesionales participaron en la 

elaboración de los protocolos. Agregando, que estos instrumentos fueron analizados jurídicamente, 

presentados en el concejo y ahora en el Cosoc. 

 

El consejero señor Víctor Hugo Pérez, señala que agradece la presentación y los protocoles, pero 

estima que estos deben ser la línea de base, que se deben incorporar indicadores para evaluar, 

considerando que todos los instrumentos son perfectibles. 

 

 

TERCER TEMA 

Jornada de Capacitación 

 

Se acuerda por unanimidad realizar la jornada los días 24 y 25 de noviembre del presente, y se 

propone como temas a analizar en dicho espacio: Ley 20.500; Ordenanza de participación 

ciudadana; Taller de elaboración de proyectos. Dichos temas quedan como propuesta, los cuales 

serán definidos en la próxima sesión del Cosoc.   

 

CUARTO TEMA 

VARIOS 

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, da la palabra a los consejeros. 

 

El consejero señor Christian Real, manifiesta su preocupación por el estado de las áreas verdes de 

la comuna y la falta de información a los dirigentes sociales. 

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, manifiesta que la propuesta inicial es por el periodo de 4 meses. 

 

La consejera señora Adela Vega, señala que no comparte que algo que fue aprobado por el concejo 

sobre la mantención de las áreas verdes, ahora sean tan críticos, ellos se deben hacer responsables 

de la decisión tomada.  
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La consejera señora Rose Mary Contreras, señala que siempre cuando hay cambios hay un 

riesgo, entendiendo que existe un periodo de marcha blanca al respecto, lo cuales es atendibles, pero 

lo que no entiende es que frente a una contingencia no exista un plan de acción. 

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, señala que para resolver el cambio de sistema de mantención, 

se escuchó a la unidad técnica y esta señalo que estaba todo ok, que se han adoptado las medidas 

conducentes para hacer frente a las necesidades que se han generado, y agrega que no se puede 

olvidar que no se contaba con los recursos para mantener una empresa externa en la mantención. 

 

El consejero señor Ricardo Calvo, señala que el tema del cambio de mantención fue bastante 

discutido en el concejo, él siempre fue crítico de la medida. 

 

El concejero señor Mauricio Tapia, solicita la limpieza del terreno municipal ubicado en Teniente 

Yavar, ya que constituye un peligro para los vecinos el estado en que se encuentra. 

 

El consejero señor Víctor Hugo Pérez, señala que este tema fue discutido en el concejo, en la cual 

la unidad técnica informo que todo estaba bien calculado, cree que nunca se dimensionaron los 

riesgos de esta nueva modalidad. 

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, señala que está concentrado en buscar soluciones y después 

analizara porque no funciono.  

 

El Alcalde señor Rene de la Vega, señala que no habiendo más varios se levanta la sesión a las 

21:28 hrs. 

 

 

SINTESIS DE ACUERDOS ADOPTADOS EN 

SESION ORDINARIA 

12 DE OCTUBRE DE 2017 

 

Se acuerda por unanimidad realizar la jornada de capacitación los días 24 y 25 de noviembre del 

presente. 

 

 

 

 

DANIEL BASTIAS FARIAS 

Secretario Municipal  


